

## COMPETICIONES

# Argentina logra bajar en un 50% el coste del programa Fútbol para Todos

Palco23

4 feb 2016 - 16:39

Argentina ya tiene un pacto por los derechos audiovisuales. El Gobierno firmó ayer un convenio con la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), por el que el Ejecutivo de Mauricio Macri rebajará en un 50% la aportación que debe realizar para asegurar la retransmisión de los partidos del Torneo de Transición de Primera División. Para este período en concreto, que finaliza en junio de 2016, los pagos se rebajarán a cerca de 495 millones de pesos (31,9 millones de euros).

El Estado ha querido dejar claro que la emisión de los choques "seguirá siendo gratis y abierta al público", aunque ya no sólo serán las cadenas públicas las que puedan ofrecer estos contenidos. "El Trece, Telefé y América se comprometen a transmitir un mínimo de dos y un máximo de tres partidos por fecha, la televisión pública televisará entre seis y ocho partidos y Canal 9 ofrecerá su pantalla en caso de necesidad de calendario", indicaron en un comunicado.

En el país sudamericano, los derechos están en manos del Estado desde el 2009, pero es AFA la que recibe el pago y la que, tras quedarse una parte para financiar su actividad, reparte el dinero entre los distintos clubes en función de su masa social y resultados deportivos. Para este año, ya se sabe que se destinarán 1.894 millones de pesos (128,5 millones de euros) para que el actual esquema se mantenga, al menos por ahora. En estos siete años, se han gastado más de 9.000 millones de pesos de dinero público (610,6 millones de euros).

Sin embargo, el objetivo de Macri es volver a sentarse próximamente con el sector para "firmar un nuevo acuerdo, más amplio y duradero, antes de mediados de año que abarque el nuevo torneo anual que comienza en agosto y hacerlo con la aprobación de las nuevas autoridades de AFA, donde hay elecciones en junio". Además, se abrirá una licitación pública para que los operadores puedan pujar por los derechos, en lugar de las negociaciones bilaterales firmadas ahora.

En el marco del acuerdo firmado ayer, el Gobierno también ha decidido atajar de raíz el problema de la violencia en los estadios y se hará cargo de "los operativos de seguridad en los estadios donde tenga competencia y colaborará con las provincias que tengan responsabilidad directa en la materia, y se ejercerá el derecho de admisión

a los hinchas que sean considerados violentos o que pretendan violar las normativas vigentes en seguridad". También se estrechará la vigilancia sobre las finanzas de los clubes para garantizar su sostenibilidad.

El acta acuerdo fue suscrito en la Casa de Gobierno por el secretario general de la Presidencia, Fernando de Andreis; el presidente de la AFA, Luis Segura; el secretario general de la entidad, Daniel Angelici, y el director de Fútbol para Todos, Fernando Marín.